火守りトピックス

平成 28 年 6 月 14 日 (火) 掲載

M.88



平成 28 年度全国統一防火標語

「消しましょう その火その時 その場所で」



早池峰山遭難・救急救助合同訓練 各関係機関の連携再確認

山開きを前に6月11日(土)、花巻市消防本部と遠野市消防本部主催で、早池峰山遭難・救急救助合同訓練が行われました。今年から8月11日が国民の祝日「山の日」となるなど登山客及び観光客で賑わいを見せる一方で、登山中における急病人の発生や転倒による負傷事故の発生が増加の傾向にあります。

このことから、山岳地における遭難・救急救助事案に対し 災害対応力の向上、円滑な連絡体制の構築、迅速な人命救助 を行うための連携強化を図ることを目的として訓練が行われ ました。この訓練は岩手県防災航空隊、花巻警察署、遠野警 察署、花巻北消防署、花巻北消防署大迫分署、花巻市消防団、 遠野消防署、遠野市消防団、早池峰自然公園保護監理員、大 迫山岳会の関係団体 73 名が参加しました。無線及び携帯電話



先着隊が要救助者を搬送している様子

による関係機関相互の 情報共有訓練や要救助 者の体調管理に留意し ながら、徒手による搬送 などが行われ、有事の際 の対応を確認し合いま した。

シーズン到来 「早池峰山」山開き

北上山地最高峰である早池峰山(1,917メートル)の山開きが6月12日(日)に行われ、県内外から約1,200人が参加し、消防職員8名も参加者と共に晴天のもと、新緑を楽しみながら山頂を目指しました。



山頂では、登山者の安全を祈願する神事が行われ、参加者に記念として 絵馬が配付されました。山頂からの見晴らしもよく、素晴らしい山開きと なりました。花巻市大迫町にある河原の坊登山道の一部が崩落し、通行再 開の見通しは立っていないため、小田越登山道の利用客も増加が予想され ます。登山道はほとんどが岩場で浮石が多く、足を滑らせて転倒する事故 が考えられますので、登山の際は十分注意してください。体調管理を徹底 し無理せず、また、水分や食べ物、雨具など十分な装備で楽しい登山をし ましょう。





作成:遠野市消防本部